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本日本日本日本日のののの行事予定行事予定行事予定行事予定    ((((2009 年年年年 10 月月月月 30 日日日日))))    第第第第 2760 回回回回例会例会例会例会 ≪≪≪≪米山月間米山月間米山月間米山月間≫≫≫≫ 卓話担当卓話担当卓話担当卓話担当：：：：相羽相羽相羽相羽あつあつあつあつ子米山奨学委員長子米山奨学委員長子米山奨学委員長子米山奨学委員長 講講講講        師師師師：：：：地区米山奨学委員会副委員長地区米山奨学委員会副委員長地区米山奨学委員会副委員長地区米山奨学委員会副委員長                     中島中島中島中島    実氏実氏実氏実氏（（（（名古屋北名古屋北名古屋北名古屋北ＲＣ）ＲＣ）ＲＣ）ＲＣ）  合併号合併号合併号合併号 先先先先々々々々々々々々回回回回のののの記録記録記録記録（（（（例会例会例会例会））））    第第第第 2757 回回回回    ‘09 年年年年 10 月月月月 9 日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴れれれれ 卓話担当卓話担当卓話担当卓話担当：：：：児玉児玉児玉児玉    昭昭昭昭君君君君 講講講講        師師師師：：：：元元元元ＮＨＫＮＨＫＮＨＫＮＨＫ野球解説者野球解説者野球解説者野球解説者    加藤進氏加藤進氏加藤進氏加藤進氏 演演演演        題題題題：「：「：「：「最近最近最近最近ののののプロプロプロプロ野球野球野球野球」」」」 ロータリーソングロータリーソングロータリーソングロータリーソング  「四つのテスト」 ソングリーダーソングリーダーソングリーダーソングリーダー   寺島淳一君 ビ ジ タビ ジ タビ ジ タビ ジ タ ーーーー        一宮ＲＣ・森 克彦君 会 員 総会 員 総会 員 総会 員 総 数数数数  72 名  9999 月月月月 11111111 日例会分訂正日例会分訂正日例会分訂正日例会分訂正 出出出出席免除会員席免除会員席免除会員席免除会員  18 名  欠 席 会欠 席 会欠 席 会欠 席 会 員員員員    11 名 本日出席会員本日出席会員本日出席会員本日出席会員      57 名   M A K E U PM A K E U PM A K E U PM A K E U P 会会会会 員員員員      3 名 本日本日本日本日のののの出席率出席率出席率出席率            79.17%  訂 正 出 席訂 正 出 席訂 正 出 席訂 正 出 席 率率率率        92.86% 超 過 出超 過 出超 過 出超 過 出 席席席席 岡本康義君、片岡鉄君、鈴木吉男君、清水裕行君、寺島淳一君、伊藤誠君（第 4 回 国際奉仕委員会）  会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    清水裕行清水裕行清水裕行清水裕行会長会長会長会長    先日の山田忠右ヱ門さんの通夜、葬儀に多くの参列をいただき有難うございました。本日は、一宮の森克彦会長に御出席いただき有難うございます。 先日、“底流を読む”ということを書いてある物を読みました。その中で「成果主義で会社を経営するなら社長はいらない（ユニ・チャーム）」、「ペットケアの二神軍平社長は、能力主義の経営に否定的だ。『能力の劣る人間を引き上げ、全体の力を上げるのが社長の仕事』と考えるからだ」とありました。 2・6・2＝「上位の 2割が会社の収益を築く中核

で、中間の 6割は並、下位の 2割は会社のお荷物」としばしば言われる。それに沿って給料を決めるのが成果（能力）主義だ。だが、企業間格差は上位 2 割では決まらない。途上国を見ても、エリート層は優秀で先進国との差はない。問題は残りの8 割、特に下位 2 割の格差にある。下位の水準を高める仕組みを持った国が先進国へと脱皮する。 同様に優良企業は全体の士気を高める仕組みを持つ。そのシステム作りこそ社長の仕事。例えばユニ・チャームのペットケア営業部門は、営業マンに販売額のノルマを課さない。その代わり「来週何店の得意先を回れ」と、具体的な行動のノルマを課す。販売額のノルマがないと喫茶店でさぼる向きが出かねないが、そうはいかない。各営業マンは「行動のノルマ」に基づき、週末に翌週の行動計画を書かねばならない。会社にとって大事なのは、一部の優秀な営業マンを作ることより、決められたことを全員ができるようにすること。販売額で高いノルマを課し「できない奴は努力が足りない」としかりつけるよりも、わかりやすい言葉でやり方と計画を示す工夫が大事」だ。仕事の出来具合により、適当なポストを与えるので昇格に差が出ることはあっても、同じ入社年次、同じポストなら給与はほぼ同じで、年功序列が基本と言うより、全員ができるようになれば、結果として年功序列になる。成果主義より年功序列。     幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    伊藤基伊藤基伊藤基伊藤基幹事幹事幹事幹事    1. 本日、津島市美化活動デー「秋の 530 運動」の案内を配布させていただきました。参加可能な方は登録をお願いいたします。 2. 本日、理事変更の件で臨時総会を行います。 3. 本日の食事は台湾台風災害義援金のためカレーとさせていただきました。 4. 本日例会終了後、職業奉仕委員会が津島中央病院で開催されます。メイクアップ対象委員
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会となります。 5. ハナセイさんから一輪挿しを頂きました。 6. 次回の例会はガバナー公式訪問となります。例会会場は名鉄グランドホテルとなりますのでお間違えのないようにお願いします。 7. 一宮ＲＣの森会長が出席されておりますので、一言ご挨拶をいただきたいと思います。     ニコボックスニコボックスニコボックスニコボックス報告報告報告報告    第第第第 2757275727572757 回分回分回分回分    野野野野々々々々山勝也山勝也山勝也山勝也ニニニニココココボックスボックスボックスボックス副副副副委員委員委員委員長長長長    森克彦君（一宮ＲＣ） 一宮ＲＣは昭和 24 年に名古屋ＲＣをスポンサーとして設立され、今年 60 周年を迎えました。来る 11月 5 日の記念例会には清水会長にご出席頂きますので、ご挨拶にまいりました。 清水裕行会長、浅井彦治副会長、 伊藤基幹事 山田忠右ヱ門さんのご冥福を心からお祈り申しあげます。 清水裕行君、伊藤哲朗君 一宮ＲＣの森会長をお迎えして。 児玉昭君 本日は卓話を担当いたします。 服部昭三君、伊藤哲朗君 本日の講師、加藤進さんをお招きして。 高木輝和君 桑名カントリーＧ・Ｓ会の加藤さんを講師にお迎えして。 余郷利彦君、加藤隆朗君、浅井彦治君 中野義光君にお世話になりました。 浅井彦治君 松崎先生にＢランチをご馳走になりました。 浅井彦治君、山本達彦君、中野義光君、片岡鉄君、掘田勝君 加藤隆朗さんに写真を頂きました。 岡本康義君 城先生に大変お世話になりました。 片岡鉄君 先日、清水会長にごちそうになりました。 小畑英雄君 妻の誕生日祝い、ありがとうございます。 伊藤誠君、野々山勝也君 ウィークリーに写真が載りました。 八木秀雄君、稲垣宏高君、篠田知生君、佐藤栄一君、城正憲君、日比一昭君、相羽あつ子君、中野義光君、松崎安孝君、稲川明俊君、前田昭生君、河西あつ子君、八谷潤一君 その他。    
 卓卓卓卓    話話話話 卓話担当卓話担当卓話担当卓話担当：：：：児玉児玉児玉児玉    昭昭昭昭君君君君 講講講講        師師師師：：：：元元元元ＮＨＫＮＨＫＮＨＫＮＨＫ野球解説者野球解説者野球解説者野球解説者    加藤進氏加藤進氏加藤進氏加藤進氏 演演演演        題題題題：「：「：「：「最近最近最近最近ののののプロプロプロプロ野球野球野球野球」」」」   【加藤進氏略歴】 昭和 24年～33年  中日ドラゴンズ選手 昭和 33年～  ＮＨＫ野球解説 昭和 38～39年   中日ドラゴンズコーチ 昭和 40 年～64年  ＮＨＫ野球解説 

まずアンケート……会場の皆さんでドラゴンズひいきの方、手を上げてください。…80％以上いますね。嬉しいです。ちなみに巨人ひいきの方、あ、ございますね。巨人ファンの方は、今年は安心してこれからも見られるんじゃないかと思います。  今年の話題は、まずイチロー君だと思います。9年連続 200本安打達成という大記録は、マスコミ関係の評価があまりにも低いので、本当におもしろくないです。彼は、春の世界選手権（ＷＢＣ）で優勝の立役者となりました。破れないだろうと思われていた張本選手の 300本安打の記録も、簡単に破り、大リーグで 2000本安打も達成し、さらにその後 9年連続 200本安打。これは他のスポーツにたとえると、100ｍ競争で 9秒 3 とか、2ぐらいのタイムになる記録だと思います。大相撲の双子山が、69連勝しましたが、簡単にクリアする 15日間 6 場所、90 日間の連勝という 90 連勝に匹敵するような記録だと思います。 大リーグが終わり、今年メジャーで 200本打った人は、イチローの他たった 3 人しかいません。例年 5、6 名、多い時で 7、8 名です。アメリカには 30 球団あります。日本は 12球団。30 球団というと規定打数に達するのは、大体 200名ぐらいです。それでイチローを含めてたった 4 人です。いかに難しい数字か……。しかもイチローはトップの 225 本です。2 番がヤンキーズのジータで 212本、あと 2 人は 203 と 204 です。やっと最後の 3～4 試合で 200 に達したというほどの 200 です。それぐらい価値があることを 9年続ける、これは本当にスッゴイ記録で、だから「やった！」「すごい！」「素晴らしい！」「立派！」…いろいろ新聞やテレビで報道しますけれど、そんな簡単な言葉で尽きる記録じゃないんです。 200本打つための条件は、1～4番打席の人にしかありません。5 番以下の選手では打数が少ないので打順が回ってこない日がかなりあり、ヒットするチャンスが少なく、5 番以下のバッターには不可能に近いのですが、イチローは 1番です。 イチローは足が速く、左バッターです。左バッターと右バッターでは、1 塁ベースに到達するのに完全に 1歩違います。左バッターは打ったときに、右足から走ります。右足バッターは左足でステップして、右足から走ります。左バッターの場合は、打った瞬間に一歩ファーストベース寄りにいるからです。右足バッターは打ったときホームベースより手前にいて、完全に一歩違う。イチローは非常に有利な条件を得ているとも言えます。 
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打数 3 割はなかなか打てません。それをイチローは 9 年間保ってます。3 割打てるのは日本でもセ・パ 10 名ずつぐらい 20 名、大リーグでも 15名ぐらいずつ 30名ぐらいです。昔と違って昨今は変化球時代で、アメリカの場合はホームストライクの範囲が、アンパイアの感覚としてやや広めに取るので、バッターには不利です。少しホームから外れているような球も、ストライクというアンパイアがほとんどです。昔はバッターがバットを振りかけて半スィングのとき、振らなかったことになりました。ところが今はちょっと動いただけで、アンパイアはストライクという。なぜ、バッターはワンバウンドした球を振るか、ピッチャーが投げたボールを反射神経で向かえ、ストライクだと思って打とうとしたときに変化してボールなら、昔だったら思いとどまって、その格好をみせればボールだったのが、今はストライクと言われるので、振ってしまわないと仕方がないというのが選手の気持ちです。だからボールをヒットさせるような人でないと 3 割打てない。イチローはワンバウンドでもヒットします。高い球、低い球、外れた球でもヒットします。それでなければ 3 割は維持できません。ヤンキーズの松井や、中日から行った福留は、2 割 5分から 9分が 1年間の大体のアベレージです。いい球をいいフォームで打っています。悪い球でもバットコントロールができれば 3 割できるんですが、若いときから訓練をしていなくて、いい球をヒットすることに終始していますから難しい。 イチローは毎年 200本を 9年間、新人から、しかも打率はきれいに 3 割で、今後 30 年、50 年、おそらく 100 年でも破れないと思います。不滅じゃないかな。日本で不滅と思われる記録は金田正一のピッチャーの400勝です。なかなか1年に200勝はできません。20 年間の投手生命を維持できるのもごくわずかしかいない。イチローは本場へ渡って毎年、毎回のように新記録を作ったのですから、とんでもない記録だということを（マスコミは）表さない。ゴルフの石川遼君が奇跡のように優勝したと、一面でこんな字で書いている。イチローがあんな記録出しても、チョンチョンチョンと載せている。私は納得できません。今のマスコミはもうちょっと目を覚まして欲しいと思います。  巨人の原監督は、今年セ･リーグ 3連覇ということで、春のＷＢＣで優勝監督となりました。これも優秀なおめでたいことです。巨人 3連覇は久しぶりです。川上さんのかつての 9連覇以来ない。これも報知は多少評価したような書き方をしましたが、中日（スポーツ）など、相手チームだからかあまり評価してない。せっかくセ･リーグで勝っても日本シリーズで勝ってないです。 セ･リーグを連覇しているのは巨人だけ。パ･リーグは南海とか阪急が連覇している、これはどう

してか…。セ･リーグは、フランチャイズが東京に巨人とヤクルト、横浜、名古屋、大阪、広島です。たとえば名古屋とか大阪のチームはどこでやってもビジター、アウェイで行く場合は、東京、横浜、大阪、広島、必ず旅行です。そして家庭を離れて、ホテルのいい部屋で寝てますけど、家庭を離れた生活をしなければならない。必然的に家庭よりは、だんだん疲れが溜まります。家庭が一番リラックスできて、自分の好きなものを食べて、好きな格好をしてリラックスしていてもいいわけです。疲労感が全然違う。巨人は、ヤクルトでも、横浜でも、家から通えます。ビジターは名古屋と大阪と広島だけです。だから選手の疲労感が絶対違うと思うんです。端的な例が、強い阪神がずーっと優勝できなかった。夏に甲子園を高校野球にゆずるために、約 3 週間家を離れなければならない。一番暑いときにあちらこちらで遠征している。疲労感がビジターとして行くチームと、東京を中心とするチームとではかなり違うんですね。パ・リーグは北海道、仙台、千葉、埼玉、神戸、九州とバラバラで、全部同条件でビジター、ホームチームになっています。だから常に優勝チームが変わります。今年も日本ハムが優勝しましたが、2 位の楽天なんか十分に優勝の可能性のあるチーム力になってますので、仙台で野村監督おめでとうがあるんじゃないかと思うぐらいに、パ・リーグには地域的な疲れが残らない条件がスケジュールに出ている。しかし、これをどうすることもできません。選手はこれを克服しなければなりません。  中日は来年ブランコとどんな契約をするか？ 変な契約をすると外国あるいは他の球団にとられてしまうと私は言いました。どうやら中日はブランコに対しては、日本人と同じような統一契約書を交わしているようですから、大丈夫という感じがします。ただし来年おそらく 1億かもっと上をいくと思いますけれど、思い切って出さないと、よそへ行ってしまうから、中日が踏ん張って出さないと再来年が危なくなる。（中略）  クライマックスシリーズは不自然なシステムです。1 位と大きくリードされたチームが、もし逆転で 1位になったらお笑いです。こんなルールは、本当は改めなきゃいかんと思うんです。気候のいい日本の 10 月半ば～11 月終わりの野球がなくなると、こんなもったいないことはないということから始まったのが、クライマックスです。確かに人気は出ます。お客が入って潤うわけです。勝ったチームが 1 位の巨人とやるシステムが全くナンセンスだと思います。一昨年できたシステムで、最初は 1 位のチームのグラウンド（東京ドーム）で 5試合やったら、中日が勝ってしまった。怒ったのは巨人。せっかくセ・リーグで勝ったのに何事だと。ルールを変えろということで、戦わずし
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て 1 位のチームが 1勝というのを付加したわけです。これではどうやっても勝てないと思います。始めからハンディつけて、東京で 5試合 3勝 2敗というのは容易ではない。今年は 1試合増やした。6 試合で 4 勝したチームが優勝で、多少緩和されました。でも、東京ドームばかりです。今の中日では負けて元々、勝てない。 日本シリーズは点取りゲームで、クライマックスは点をやっちゃいけない野球です。1 点取られたら負ける野球です。ふんぎりの良く効いた采配をしたら面白いなと思います。これをおそらく落合はねらっていると思います。これからのクライマックスと日本シリーズをみてください。頑張ってやると思いますが、なかなか優勝は難しいんじゃないでしょうか。  誕生日祝福誕生日祝福誕生日祝福誕生日祝福（（（（10101010 月月月月））））    服部貴親睦活動委員長服部貴親睦活動委員長服部貴親睦活動委員長服部貴親睦活動委員長 日永   熙君（11日）  野々山勝也君（12 日） 堀田   勝君（13日）  小林 啓子君（19 日） 加藤泰一郎君（24日）  寺島 淳一君（25 日）  夫人夫人夫人夫人    小畑 英雄夫人(14 日)  宇佐美三郎夫人(20日)  八谷 潤一夫人(26 日)  結婚記念日祝福結婚記念日祝福結婚記念日祝福結婚記念日祝福    前田昭生君（ 7 日）  八谷潤一君（ 8 日） 後藤 亨君（10日）  加藤泰一郎君（10日） 寺島淳一君（10日）  山田清三君（12 日） 中野義光君（12 日）  高木輝和君（16 日） 宅見康悦君（18 日）  児玉 昭君（19 日） 山田勝弘君（23 日）  稲垣宏高君（25 日） 後藤 務君（27 日）  山本達彦君（30日）  そのそのそのその他他他他       
                            

                                                 先先先先々々々々回回回回のののの記録記録記録記録（（（（例会例会例会例会））））    第第第第 2758 回回回回    ‘09 年年年年 10 月月月月 16 日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴れれれれ －－－－あまあまあまあまＲＣＲＣＲＣＲＣ合同合同合同合同－－－－    ≪≪≪≪ガバナーガバナーガバナーガバナー公式訪問例会公式訪問例会公式訪問例会公式訪問例会≫≫≫≫    名鉄名鉄名鉄名鉄グランドホテルグランドホテルグランドホテルグランドホテル    ロータリーソンロータリーソンロータリーソンロータリーソン ググググ    「それでこそロータリー」 ソ ン グ リ ー ダソ ン グ リ ー ダソ ン グ リ ー ダソ ン グ リ ー ダ ーーーー 鈴木吉男君 ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト        RI第 2760地区ガバナー 大澤輝秀君      RI第 2760地区副幹事  岩瀬淳一郎君    会 員 総会 員 総会 員 総会 員 総 数数数数  71 名  9999    月月月月 11118888 日例会分訂正日例会分訂正日例会分訂正日例会分訂正    出席免除会員出席免除会員出席免除会員出席免除会員  18 名     欠 席 会欠 席 会欠 席 会欠 席 会 員員員員    14 名    本日出席会員本日出席会員本日出席会員本日出席会員  53 名      MAKEUPMAKEUPMAKEUPMAKEUP 会会会会員員員員         7 名    本日本日本日本日のののの出席率出席率出席率出席率  74.65%  訂 正 出 席訂 正 出 席訂 正 出 席訂 正 出 席 率率率率  94.20%    超 過 出超 過 出超 過 出超 過 出 席席席席 伊藤誠君（地区第 1 回広報・雑誌委員長会議）、高木輝和君（次期ガバナー補佐打合せ会）     津島津島津島津島ＲＣＲＣＲＣＲＣクラブクラブクラブクラブ会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    清水裕行会長清水裕行会長清水裕行会長清水裕行会長    皆さん今日は。お忙しい中、本日は第2760地区大澤輝秀ガバナーをお迎えして、公式訪問を受けます。また地区幹事岩瀬淳一郎さんにも御出席いただきありがとうございます、心より歓迎をいたします。 10 月 7 日に 52 年間皆出席をしていました、17代会長山田忠右ヱ門さんが亡くなられました。大竹先輩、山田会長を始め、あまクラブのメンバーの方々に参列をいただきありがとうございました。感謝をしております。9月 4 日に、54 代会長服部武さんが亡くなられました。9 月 8 日には、あまクラブの木村正孝さんが亡くなられたと聞いております。非常に残念に思っております。ご冥福をお祈りいたします。 山田忠右ヱ門さんは、本当にロータリーを愛してみえたと思います。昨日、事務員の方がみえて、ウィークリーをいただけませんかと言われ、ウィークリーを仏壇に供えますと言われました。12月 

ビジターの一宮ＲＣ森克彦会長が、11月5日の60周年記念例会についてお話をされました。 加藤則之社会奉仕委員長より、11 月7 日の「秋の５３０運動」のご案内。 

←浅井彦治副会長より、ゲスト、ビジター紹介。 

 早々にカレーでお腹を満たしてからの例会です。↓ 
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までは送りますと言いますと、「奥さんに伝えます、非常に喜ばれます」、また息子さんは、「親父はロータリが命であった、しかし皆様には非常にご迷惑を沢山かけました」と言われました。 私事で申し訳ございませんが、本年の大澤ガバナーはノーネクタイで小エネ、エコでいきましょうと言われましたので、ワイシャツを買いにいきました。女房はセンスが悪いと言いますので、また買いに行きました。かれこれ 10枚ぐらい買いました。大澤ガバナーは公式訪問のときにアロハシャツを着られ出席をされたと聞き、いいなあと感激をしております。なかなかベストドレッサーになれないと、一生だめかなと思っています。ありがとうございます。        あまあまあまあまＲＣＲＣＲＣＲＣクラブクラブクラブクラブ会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    山田幹夫会長山田幹夫会長山田幹夫会長山田幹夫会長    あまロータリークラブを代表いたしまして、大澤ガバナー、岩瀬地区幹事のご来訪を心より歓迎申し上げます。 例会に先立ち、会長幹事会として津島クラブ及びあまクラブの会長幹事と 6 名で懇談をさせていただきました。ガバナーは雲の上の人で、あまり親しくお話をさせていただく機会がないのでありますが、数少ない機会として大変有意義な時間を持たせて頂くことができました。大澤ガバナーの親しみやすいお人柄に触れ、大変うれしく思いました。 今回のご指導を、あと 8ヶ月近く残っております任期の間のクラブ運営、諸事業の遂行に役立てていく所存であります。今後改めてご指導いただきますようお願いを申し上げます。  さて折角の合同例会の場所でありますので、今回津島クラブさんに対し、お願いとお礼を申し述べたいと思います。  まず最初に、来年度 2010 年の地区大会のホストをあまクラブがさせていただくことが決定をしております。11月 20日と 21 日で、場所は名古屋キャッスルホテルを予定しております。津島クラブさんは今から 20 年近く前に、印象深い長島温泉で、成功裡に地区大会のホストを経験された実績があります。どうか開催に対しご協力をいただくと共に、貴重なご経験を基にご指導戴きます様お願いを申し上げます。 次に先日ご逝去されました山田忠右エ門さんの霊に深く哀悼の言葉を述べさせていただきます。40 年前のあまクラブの設立に対し、大変なご功績をいただいたとのことを、我がクラブの大竹初代会長よりお聞きをしております。そのご功績に報いるために、先日の 40 周年の記念式典には来賓としご出席をいただきました。山田さんのご冥福をお祈り申し上げます。 

最後に今回の合同例会の設営に際しましては、津島クラブさんに大変お世話になりました。このような立派な運営を頂き、成功裡に終了できるものと確信をいたしております。心よりお礼申し上げ、あまクラブの会長としての挨拶といたします。      ガバナーガバナーガバナーガバナー卓話卓話卓話卓話    RIRIRIRI 第第第第 2760276027602760 地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー    大澤輝秀君大澤輝秀君大澤輝秀君大澤輝秀君    「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの未来未来未来未来はははは、、、、あなたのあなたのあなたのあなたの手手手手のののの中中中中にににに」」」」 国際ロータリー第 2760 地区の新しい年度が始まりました。これからの１年間皆様のご協力を得て、精一杯ガバナーとしての職責を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 2009－10 年度国際ロータリー会長ジョン・ケニー氏のテーマ「ロータリーの未来はあなたの手の中に」は、私たちにとっては「日本のロータリーの未来はあなた方の手の中に」という意味であると考えます。ジョン・ケニーRI会長の掲げる 5つの優先項目は、正に今日本のロータリークラブが、よりロータリアンとしての認識と向上精神を高めるための課題です。 RIRIRIRI 強調事項強調事項強調事項強調事項：：：：水水水水、、、、保健保健保健保健、、、、飢餓追放飢餓追放飢餓追放飢餓追放、、、、ポリオポリオポリオポリオ撲滅撲滅撲滅撲滅…………会員増強会員増強会員増強会員増強    ポリオ撲滅、会員増強、組織拡大と今までも重点課題として取り上げられてきた項目のほかにDDDD2760276027602760    強調事項強調事項強調事項強調事項：：：：職業奉仕職業奉仕職業奉仕職業奉仕へのへのへのへの取取取取りりりり組組組組みをみをみをみを強調強調強調強調するするするする「ロータリー独特の職業奉仕の取り組みを強調する」という項目があります。私は、現在のロータリアンが重要視すべき項目がこれではないかと考え、当地区の重点課題としてメンバーの皆さんにお伝えいたします。 ロータリーメンバーの皆さんが職業を通じ、社会に奉仕すること。言葉にすれば１行足らずですが、この内容は非常に深い意味を持っていると思います。職業を通じて社会に奉仕するためには、まず自身の職業に誇りを持っていただくことが大切だと思います。その上で、職業人としての模範を示すことにより、職業倫理の高い水準を維持できるものであると考えます。各クラブのメンバーの皆さんも、常にこの気持ちを継続できるよう何らかのサジェスチョンが行われることを期待いたします。 DDDD2760276027602760 のののの強調事項強調事項強調事項強調事項：：：：識字率向上識字率向上識字率向上識字率向上ととととロータリアンロータリアンロータリアンロータリアンのののの識識識識ＩＴＩＴＩＴＩＴ率率率率のののの向上向上向上向上をををを    近年のＩＴ技術の波は、私たちの想像をはるかに超えて速いテンポで推進しております。ロータリアンは常に社会の先端を担う立場であるという気持ちから、ＩＴ認識向上にも積極的に取り組んでいただきたいと思います。そこで「ロータリアンは、識ＩＴ率の向上を」をミニ・サブテーマとして提唱いたします。 
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ガバナーガバナーガバナーガバナー月信月信月信月信ののののインターネットインターネットインターネットインターネットによるによるによるによる配信配信配信配信    その第１弾として、ガバナー月信の配布はインターネットを通じて行ってまいります。ぜひこれを機会に、識ＩＴ率の向上にお役に立てていただきたいと思います。 ノーネクタイノーネクタイノーネクタイノーネクタイののののススメススメススメススメ さらに、私が常々口にしております「ノーネクタ イのススメ」も同調される方々が増えてまいりま した。例会はノーネクタイで参加してみてください。そして開放感を実感してください。 田嶋ガバナーエレクトよりメールが届きました。「本日のクリンギンスミスＲＩ会長エレクトのメールで、国際協議会委員会が 4月の会合で協議会での服装を今までのビジネススーツかブレザーにワイシャツ、ネクタイ着用を改めて、ワイシャツ、ネクタイは個人の自由とすることに決定しました旨連絡してきました。リラックスした雰囲気を作り出し活発な学びと交流を促すことが目的だそうです。大澤Ｇにもお伝え下さい」  そのそのそのその他他他他    例会の前に、会長幹事懇談会を実施。                   清水会長から大澤ガバナーに、ロータリー財団と米山記念奨学会への寄付目録をお渡ししました。  【【【【本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー】】】】    野菜のブイヨンスープ 若鶏のマスタード風味香草パン粉焼き 季節のサラダ プリンアラモード コーヒー ホテル特製パン 

    先回先回先回先回のののの記録記録記録記録（（（（例会例会例会例会））））    第第第第 2759 回回回回    ‘09 年年年年 10 月月月月 23 日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴れれれれ ≪≪≪≪職場例会職場例会職場例会職場例会≫≫≫≫ 会会会会        場場場場：：：：((((医医医医))))三善会津島中央病院三善会津島中央病院三善会津島中央病院三善会津島中央病院    各施各施各施各施設設設設 卓話担当卓話担当卓話担当卓話担当：：：：安江正博職業奉仕委員長安江正博職業奉仕委員長安江正博職業奉仕委員長安江正博職業奉仕委員長 ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト    (医)三善会津島中央病院    事務長 長坂三四士氏        介護老人保健施設パビリオン 事務長 中川智之氏        デイサービスセンター・サンテラス          管理者 近藤重晴氏     会 員 総会 員 総会 員 総会 員 総 数数数数  71 名  9999    月月月月 22225555 日例会分訂正日例会分訂正日例会分訂正日例会分訂正    出席免除会員出席免除会員出席免除会員出席免除会員  18 名     欠 席 会欠 席 会欠 席 会欠 席 会 員員員員    17 名    本日出席会員本日出席会員本日出席会員本日出席会員  49 名      MAKEUPMAKEUPMAKEUPMAKEUP 会会会会員員員員         7 名    本日本日本日本日のののの出席率出席率出席率出席率  69.01%  訂 正 出 席訂 正 出 席訂 正 出 席訂 正 出 席 率率率率  94.03%    超 過 出超 過 出超 過 出超 過 出 席席席席 相羽あつ子君、浅井彦治君、伊藤基君、伊藤誠君、片岡鉄君、岡本康義君、清水裕行君、住田正幸君、田中正明君、宅見康悦君、寺田晏章君、山田勝弘君、安江正博君（ガバナー補佐訪問クラブ協議会）、清水裕行君、浅井彦治君、伊藤基君（愛知啓成高等学校ＩＡＣ認証状伝達式及びチャーターナイト）  会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    宅見康悦前宅見康悦前宅見康悦前宅見康悦前会長会長会長会長    皆さん今日は。職場訪問例会で清水会長が中国に出張とか？ また、浅井副会長は高木次年度ガバナー補佐の代理とかで、私が代わってご挨拶申し上げます。今日は中央病院様には大変お忙しいところを、ロータリークラブの職場訪問例会ということで、安江病院長様を始め関係者の方々には心より深く御礼申し上げます。ありがとうございます。  この 10 月は 1日が衣替えから始まって、初旬の亥の日を「炉開き」といって冬を迎えるための炉を使用し始めます。7 日から 9 日は長崎市の諏訪神社のお祭りで、長崎おくんちの名で知られるお祭り。12 日の体育の日。13 日は日蓮上人の命日に当る、お会式も終わり。中秋の名月に対して、10月 13 日を豆名月とか栗名月ともいう。17 日には神賞祭で新穀物を天照大神に奉じる祭りも終わって、今日 23 日は電信電話記念日だそうです。  今日は病院での職場訪問例会ですので、私は医学に関する知識は何もわかりませんが、お医者さんの友達はたくさんいます。高校時代の同期の方が、この病院にも（吉峯先生）おられるようです。  私の出た大学の創立者であるウィリアム宣教師が、大学と聖路加国際病院の両方を東京の築地に立ち上げ、後に大学は池袋に病院は築地に残った。私が大学に入った時、入学式で日野原先生の講演を聞き、また卒業式の時も日野原先生の講演を聞

浅井副会長よりゲスト紹介。ソングリーダーは鈴木吉男君。 

ピアノ伴奏は横井知代君。 
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きました。その時先生はまだ若くて、気合が入っていましたが、今日なおご高齢にもかかわらず元気で活躍されていることは、唯尊敬するのみです。日野原重明先生は山口県生まれ、京都大学医学部卒業で 1999年文化功労者になられ、予防医学の重要性を指摘され、医学、看護教育等々に力を注がれた先生で、先生の本の中で、「私の願いとして、何事もとらえかた次第、長生きはするもの、寄り添って生きる、いきいきと生きる、治す医療から癒す医療へ、死は終わりではない、健康とは数値に安心することではなく、自分が健康だと感じることです」と言っておられます。この言葉を心に秘めて、私は残りの人生を生きていきたいと思っています。 今日は中央病院の安江先生を始め、病院関係者の皆様方には大変なお世話をかけまして、ありがとうございました。私達の身近なところにこのような立派な病院があることに心強く感じつつ、心よりお礼申し上げて終わります。     幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    伊藤基幹事伊藤基幹事伊藤基幹事伊藤基幹事    １． 本日、浅井彦治副会長と三 谷栄一君に一宮商工会議所で行われる第 2回分区運営委員会に出席いただきます。 ２． また本日、第１回次期ガバナー補佐研修会に、ガバナー補佐エレクトの高木輝和君と加藤則之君に出席いただきます。 ３． また本日、名古屋クレストンホテルで行われます第１回地区環境保全委員長会議には梶浦興蔵君に出席いただきます。 ４． 本日のお弁当は、ヨシヅヤさんにお世話になりました。 ５． 会報は次回の 10月 30日の例会にて合併号として配布させて頂きます。 ６． 本日 18:00より、「東照庵」にて記者懇談会があります。 ７． 元米山奨学生の董宇さんに赤ちゃんが生まれました。名前は未央（みお）ちゃんです。写真を回覧させて頂きました。  ニコボックスニコボックスニコボックスニコボックス報告報告報告報告    第第第第 2759275927592759 回分回分回分回分    清水裕行会長、浅井彦治副会長、伊藤基幹事 本日は津島中央病院の皆さん大変お世話になります。 安江正博君 出張例会を担当します。 岡本康義君、寺島淳一君 なんとなく！ ニコボックス委員に脅迫されて。 野々山勝也君、水野憲雄君 10/9 にお花をいただいて帰りました。 山田清三君 先週早退しました。 加藤泰一朗君 安江先生には、いろいろとお世話になります。 

佐藤敬治君 松崎先生に大変お世話になりました。 野々山勝也君 先週、例会を欠席しました。 篠田廣君 サンフランシスコより無事帰りました。 和田泰夫君 昨日、招待券でメナード美術館へ行って来ました。大観展素晴らしかったです。 伊藤雅昭君、伊藤彰浩君 いつもありがとうございます。 浅井賢次君、三谷栄一君、相羽あつ子君 安江委員長、職場例会お世話になります。 児玉昭君 日本商工会議所会頭より表彰を受けました。 山田勝弘君 皆様おかわりないですか。僕はいたって元気です。 水野憲雄君 先週、例会欠席しました。 小林啓子君 その他。  卓卓卓卓    話話話話 ≪≪≪≪職場例会職場例会職場例会職場例会≫≫≫≫ 卓話担当卓話担当卓話担当卓話担当：：：：安江正博職業奉仕委員長安江正博職業奉仕委員長安江正博職業奉仕委員長安江正博職業奉仕委員長  ロータリーは例会出席から始まる、例会なくしてロータリーは存在しない。ロータリーの初期における異業種の会員は例会で職業上のアイデアを交換し合うことから始まったのである。毎週規則的に例会に出席し、多くの会員との交友の中から親睦が深まり、ロータリーの心が生まれる。 ロータリーの心は「他人に対する思いやりの心、助け合いの心」であり、会員間の親しい話し合いからお互いの職業を認識し、事業の存続と利潤を上げるにはサービスの理念を経営の基本におくことによって可能になることを、心を開いた話し合いの中から知ることができるのである。また、他の会員が事業を成功に導いた蔭には、優れたアイデアと新しい情報に基づいてサービスを実践した結果得られるものであることを知ることができ、これらに学んで自己を改善し、これを地域社会での事業活動に生かすことが大切なのである。例会の中で自己を改善し、事業経営に役立て実践することがロータリーの本質なのである。  職業奉仕という言葉はロータリーの専門用語であって、1927年ベルギーのオステンドで開かれた国際大会の時からこの言葉がロータリーの世界に現れました。この大会で RI理事会が提唱して、奉仕の実践分野を四つに分ける事になり、クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕と呼ぶようになりました。しかしこの言葉はどうも分かりにくい。社会に奉仕することを社会奉仕というから、うっかりすると同じように職業奉仕も職業に奉仕することだと勘違いしてしまう。が、実は職業奉仕というのは、自分の職業に対して何かを奉仕するのではなく、会員個人個人が自分の職業の質を高め、道徳性を高めて、その職業を通して社会に奉仕しようというものです。だから個人活動が主
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体です。  ロータリーには、一業種一人という職業分類があります。クラブに入会しますとそこには色々な業種の企業人、専門職の会員がたくさんみえます。したがって千差万別の企業形態があります。クラブにおいて多くの会員との親睦交流の中から、自分の心、商道徳感に磨きを掛け、自己を高めていくことによって、それを自分の企業に反映させ、これをより「道徳的水準の高い企業」に、より「品位のある企業」にしていく努力をすると同時に、同業者また全ての職業人にもそうさせる努力をすること、これがロータリーの職業奉仕であり、クラブが行う職業奉仕活動とはクラブ会員であるロータリアン個人個人の心の中に職業奉仕の理念を植え付け、それを実践させる啓蒙活動であります。  ※注記 “ロータリー職業奉仕を理解するために 関口宗男編”より抜粋させて頂きました。  そのそのそのその他他他他    
 

 

 

 

 

 

 

 事務長より説明の後、各施設を案内していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【【【【本日本日本日本日のののの昼食昼食昼食昼食】】】】 秋の実り弁当は、    焼き鯖、煮物、    松茸ご飯…etc           

清清清清林館高校林館高校林館高校林館高校インターアクトクラインターアクトクラインターアクトクラインターアクトクラブブブブ例会例会例会例会    10 月 21 日（水）の清林館高校ＩＡＣ例会にて、今年度の助成金を清水会長からお渡ししました。谷川修地区ＩＡ委員（名古屋ＲＣ）もご出席。         11111111 月月月月のののの例会変更例会変更例会変更例会変更    クラブ名 例会日 曜日 サイン受付 一宮 RC 11/5 木 一宮商工会議所 あま RC 11/9 月 名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 名古屋東 RC 11/9 月 ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 尾西 RC 11/9 月 尾西信用金庫本店 名古屋城北RC 11/10 火 名古屋栄東急イン 名古屋守山RC 11/11 水 ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 名古屋東南RC 11/11 水 ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 一宮中央 RC 11/18 水 一宮商工会議所(夜) 名古屋守山RC 11/18 水 ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 名古屋北 RC 11/20 金 名古屋東急ホテル 春日井 RC 11/20 金 ホテルプラザ勝川 名古屋城北RC 11/24 火 名古屋栄東急イン 名古屋東南RC 11/25 水 ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 清清清清林館高校林館高校林館高校林館高校インターアクトクラインターアクトクラインターアクトクラインターアクトクラブブブブ例会例会例会例会    日時：11月 18 日（水）17：00～ 場所：清林館高校本町校舎     「「「「筆筆筆筆    柿柿柿柿」」」」    筆柿は 1 本の木に甘柿と渋柿の両方が実ります。筆柿 2 個食べるだけで、1日に必要なビタミンＣを摂取することができるそうです。また、疲労回復、かぜの予防、高血圧症予防、老化防止等に役立ち、タンニンは二日酔いを治すのに非常に効果的とか。画画画画・・・・文文文文    服部昭三服部昭三服部昭三服部昭三 
 次次次次回例会回例会回例会回例会 第第第第 2761 回回回回    ’’’’09 年年年年 11 月月月月 6 日日日日（（（（金金金金）））） ≪≪≪≪ロータリーロータリーロータリーロータリー財団財団財団財団月間月間月間月間≫≫≫≫ 卓話担当卓話担当卓話担当卓話担当：：：：伊藤伊藤伊藤伊藤彰浩彰浩彰浩彰浩ロータリーロータリーロータリーロータリー財団財団財団財団委員長委員長委員長委員長 講講講講        師師師師：Ｒ：Ｒ：Ｒ：Ｒ財団財団財団財団地区年地区年地区年地区年次寄付次寄付次寄付次寄付委員会委員委員会委員委員会委員委員会委員                         山田山田山田山田謹一謹一謹一謹一君君君君（（（（あまあまあまあまＲＣＲＣＲＣＲＣ））））                     ＲＲＲＲ財団補助財団補助財団補助財団補助金委員会委員金委員会委員金委員会委員金委員会委員                         加藤加藤加藤加藤憲治憲治憲治憲治君君君君（（（（あまあまあまあまＲＣ）ＲＣ）ＲＣ）ＲＣ） 

11111111 月月月月のののの例会例会例会例会メニューメニューメニューメニュー        11111111 月月月月  6  6  6  6 日日日日（（（（金金金金））））上上上上ちらしちらしちらしちらし    11111111 月月月月 1 1 1 13333日日日日（（（（金金金金））））上上上上ううううなななな丼丼丼丼    11111111 月月月月 27 27 27 27 日日日日（（（（金金金金））））洋洋洋洋    食食食食    

（写真提供：中野義光君） 

服部昭三君、浅井賢次君、寺田健一君がお弁当を広げて楽しそう。 


